



Los reconocimientos fueron otorgados por el Colegio de Médicos del Guayas con la más altas distinciones: "Dr. Joffre Lara Montiel" y "Dr. Francisco Javier Eugenio de Santa Cruz y Espejo" para para exaltar el honor, la ética y la deontología médica que han caracterizado al Dr. Luis Sarrazín Dávila en toda su trayectoria profesional, por el servicio a la comunidad en pro de la salud de los ecuatorianos; así como, por su frontal opinión y comentarios entregados a la comunidad a través del espacio de opinión de Diario Expreso.

La entrega la realizó el Dr. Wilson Tenorio y el Dr. Héctor Rosero, presidente y Secretario del Colegio de Médicos del Guayas, respectivamente, el pasado 18 de septiembre.

De otra parte, el Muy Ilustre Municipio de Guayaquil, a través de la Comisión de Vacunas también reconoció la labor y el aporte que el Dr. Sarrazín entregó con su experiencia y profesionalismo en el Plan de vacunación del Gobierno Nacional contra el Covid -19

Carlos Salvador, director de Salud y líder de la Comisión de Vacunas, realizó una remembranza del proceso y agradeció a quienes contribuyeron de manera directa en la vacunación, entre ellos el Dr. Luis Sarrazín, auditor médico nuestra entidad.

El evento se desarrolló en el Salón de la ciudad el martes 21 de septiembre.

¡Felicitaciones Dr. Sarrazin!